



学習発表会

11月14日（日）に学習発表会を開催しました。今年度も新型コロナウイルス感染症対策としてご家族のみの参加としました。2年続いてやや淋しい学習発表会となりましたが、子どもたちは「見に来られる人に楽しんでもらい元気になってもらいたい」「自分たちの成長を見てもらいたい」など、それぞれにめあてをもって、しっかりと自分たちの学びを生かした発表をしました。

1学級の『はじめの挨拶』は、普段使い慣れない言葉を一生懸命、丁寧に言って、おもてなしの気持ちを示しました。『はぎちゃんの「サラダで元気」』では、緊張しながらもはっきりとした声でセリフを言うことができました。自分で調べ作った動物の赤ちゃんのクイズでは、会場の皆さんとやり取りを楽しむことができました。

『塵輪』は、昨年までと配役が大きく変わったこともあり、息を合わせることに苦労していましたが、本番では、「お互いの心を合わせる事が大切」というアドバイスを生かし、楽しい！心地よい！という気持ちで神楽の舞と演奏ができました。

2学級は『ごんぎつね』を全て暗唱し、二人で朗読劇をしました。国語の学習で読み取った、登場人物の気持ちや筆者の伝えたかったことを演技や台詞に生かしました。長い台詞を覚えることはとても大変なことです。雰囲気や伝わる工夫を凝らした見事な“語り”ができました。

音楽発表『音楽♪世界旅行』では、コロナ禍のため旅行はできないけれど、世界各国の音楽の演奏を聞いて、旅行気分を楽しんでもらおうと趣向しました。一人ひとりが自分で作ったリズムやメロディも披露しました。

3学級は『注文の多い料理店』を事件を伝えるワイドショー風にアレンジしました。注文を出す山猫と受け取る紳士の解釈の違いから起こるすれ違いをコミカルに演じました。呆れながらも楽しむ山猫、どこまでも自





分本位な紳士のキャラクターを地なのか！と思わせるほどの演技はさすがでした。

波佐っ子たち表現する力を発揮し、見てくださった人たちに楽しんでもらい元気になってもらうことができたと思います。

学習発表会に先立ち、長年PTA活動にご尽力をいただいた



さんの功績が認められ、浜田市PTA連合会から表彰状が贈られました。おめでとうございます。

教室の風景

学習発表会の数日前のことです。2学級が雲城小と今福小の4年生とリモートで学習発表会の演目を互いに見せ合うと活動をしました。



担任、曰く「度胸と根性をつけるためです。」「・・・。」さすがです。

1学級が今年の波佐っ子米の収穫量クイズを出してくれました。正解は126kgで、近かった2名を給



食の時に表彰してくれました。受賞者には、1学級から手作り金メダルと副賞が贈られました。副賞は空き箱製の鉄砲でした。見覚えがあります。数日前、私が1学級の子に撃たれたものです。

頑張った波佐っ子

児童表彰記録

12月行事

- 1日(水) 5年宿泊研修 (2日まで)
- 2日(木) 6年卒業証書紙漉き
- 3日(金) 5校時授業 ※下校14:30
- 7日(火) 5・6年県学力調査
- 14日(火) 個人懇談
- 15日(水) 書初め練習会
日産online授業(3学級)
- 16日(木) 稲藁そぐり体験
- 17日(金) クラブ(体操)
スクールカウンセラー来校日
- 20日(月) JP貯金
- 21日(火) 校外班会
- 22日(水) しめ縄作り
※町センから下校15:40
- 23日(木) 4校時授業 ※下校13:55
- 24日(金) 終業式 給食終了
※下校13:55
<令和4年1月>
- 11日(火) 始業式 給食開始 七草粥
ラブック号 ※下校13:05